
SECTEUR ST CLEMENT DES DEUX RIVES 

Paroisses Champagne, Vernou, St Mammès 

 

Réunion EAP du 7 janvier 2025 

 

 

Participants : Ofélia Masino, Claude Astruc, Carlos Rocha, Claudine Tyndal, Sylviane Didon, Jacqueline 

Cassonnet, Père Marek Okolowski 

 

Nous débutons cette réunion par une prière proposée par Carlos 

 

1-  Utilisation des églises 

Nous avons reçu des documents concernant l’utilisation de nos églises avec les règles à suivre et les 

autorisations à remplir en cas de demandes émanant soit des mairies soit des paroisses. Notre 

référent sur le secteur reste le Père Marek qui pourra décider de répondre ou pas aux sollicitations 

en veillant à respecter ce qui nous est demandé. 

 

2- Concert de la chandeleur en faveur des travaux pour Notre Dame des Nations 

La date approche à grands pas. Les répétitions sont en cours et la publicité est parue sur le 

Confluents. Pour autant, ne relâchons pas nos efforts pour continuer de diffuser l’information autour 

de nous mais aussi aux messes dans toutes les paroisses du Pôle. Pour cela, nous demandons à tous 

les prêtres d’en parler aux messes après les annonces pour renforcer la publicité et de venir à ce 

concert pour montrer aussi leur engagement pour cette noble cause. 

 

3- Référent pour le denier de l’église 

Marek a pu avoir l’accord de Yasmina qui accepte de prendre le relais au départ de Bernard qui se 

chargera de la former et l’accompagner à ses débuts. Merci à eux deux. 

 

4- NOEL 2024 à St François 

Beau conte avec des chants très connus qui ont ravi l’assemblée. Dommage que pendant et à la fin 

de la messe nous n’ayons pas repris des chants traditionnels de Noël que tout le monde connait. Cela 

est frustrant et nous demandons à ce que pour la prochaine célébration nous restions au plus près de 

ce que les paroissiens connaissent et chantent. De même, il est possible à cette messe de remplacer 

le GLORIA par un chant comme « les anges dans nos campagnes » qui est très joyeux et festif. 

Marek propose également que l’enfant Jésus soit présenté et déposé au tout début de la messe. Il 

saura expliquer sa symbolique.  

La crèche n’est pas très visible sur le côté. Voir à la placer soit au centre devant l’autel soit sur le côté 

mais plus en hauteur… A revoir pour l’année prochaine. De même, réfléchir à une crèche en extérieur 

puisque cela ne se fait plus dans les mairies, essayons de la rendre visible devant l’église. 



En ce qui concerne la fréquentation, nous notons que l’église n’était pas aussi remplie qu’à 

l’habitude ! pourquoi ? Du coup les quêtes s’en sont ressenties et étaient inférieures de moitié par 

rapport à l’an dernier :  

- Pour Champagne :513€ à la quête et 146€ à la sortie pour l’église Ste Mathilde 

- Pour St Mammès : 77€ à la quête et 23€ à la sortie 

Nous avons été interpellés pour l’accueil de personnes seules à Noël : réfléchissons ensemble, pour 

le prochain noël, aux actions qui pourraient être menées pour répondre à ce besoin.   

 

5- Obsèques 

A nouveau nous alertons sur le manque de bénévoles pour accompagner les funérailles et nous 

constatons que Michel Caillon courre partout et se déplace souvent loin. Attention à ne pas 

l’épuiser ! 

De même que Marek se propose, pour le soulager, d’assurer ce service un jour par semaine, le jeudi, 

nous demandons aux autres prêtres du Pôle la possibilité de prendre également un autre jour de la 

semaine (4 autres prêtres pour les 4 autres jours). Merci de mettre ce sujet à l’ordre du jour de votre 

prochaine réunion. 

 

6 – Sujets divers 

 

- Accompagnement du catéchuménat : Nathalie Carré demande à chaque secteur de nommer 

un accompagnateur. Marek va voir en quoi consiste cette mission et chercher une personne 

pour parrainer les candidats. Pour le moment nous avons une candidate sur Vernou. Pour les 

adultes qui ne demandent que la première communion, à qui s’adresser ? 

- A l’église de La Celle, la clef du tabernacle a disparu ! Hermann essaye d’adapter une autre 

clef.  

- Un CD de chants pour les messes sans animateur était à l’étude par Louis Morel. Où en est-

on ? 

 

 

 

Prochaine réunion EAP le vendredi 14 février à 14h00 au presbytère 

 

 

 


